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■ 例会日　毎週水曜日　PM12:30  ダイヤモンドホール
■ 事務所　ダイヤモンドホール（筑西市玉戸 1053-4    0296-28-8511)
■ ホームページ　http://www.shimodate-rc.gr.jp/
■ 会長　　加藤 昌美　　■ 副会長　　大林 稔    ■ 幹事　　渡辺 進
■ 会報委員会　委員長 司代 隆之　副委員長 中丸 健   委員 斉藤 寛之

欠席の場合は午前10時までに0296-28-8511（ダイヤモンドホール）へご連絡下さい。

第2555例会

幹事報告              　　　　　　　　　 渡辺 進 幹事

6月13日（水）  PM12:30～13:30
● 会員卓話 川添 泰徳会員

お客様

幹
事
報
告

● 水戸 RC、水戸西RCより週報受理
● 筑西きぬRCより、IM決算報告書受理（総額1,438,015円）

陶芸家 羽石 修二様

会長挨拶　                          　   　加藤 昌美 会長

6月6日（水）  PM12:30～13:30
● 祝い事・フリー

　皆さん今日は。本日のお客様をご紹介致します。陶芸家の羽石修二先生です。本日は大変お忙しい中、

ようこそおいで下さいました。私は先生の伊賀焼風の作品の花器の中に、丹精込めて咲かせたバラを１

０本位入れて楽しんでいますが、よく似合います。特に赤いバラがいいですね。今日は卓話大変楽しみ

にしております。どうぞ宜しくお願い致します。

　先日 22 日に東京スカイツリーが開業致しました。大変な人気となっており、隣接する商業施設「東

京ソラマチ」と合わせた入場者数は、22̃26 日までの 5 日間で 113 万人に達したそうです。反面近くの

商店への波及効果は今の所少ないようですね。

あのスカイツリーの照明を担当したのは、35 歳新進気鋭の戸恒浩人さんです。東大の建築学科を出た照

明デザイナーですが、子供の頃から「ものづくり」への憧れがあったようです。タワーの上下から光を

当てる事で、網目状の構造の美しさを強調。隅田川の水の色をイメージした「粋」な水色と、「雅」な

江戸紫の 2 色で、毎日交互に染め上げています。あの紫

の色を出すのは非常に難しいのだそうですが、少ない照

明で陰影を出しながら見事に表現し、一躍「時の人」に

なりました。彼は言っております。「ハードルは高ければ

高いほど新しいものが出来る」と。因みに戸恒さんのお

父さんは下妻出身の大蔵官僚で、大阪造幣局の局長をな

さった方です。厳しい時代ですが、私共も目標を高く持っ

て挑戦していきたいですね。



Is it the TRUTH? Is it fair to all conserned?  Will it build GOODWILL and BETTER FRIEND?  Will it be BENEFICIAL to all concerned?

そ れ は 真 実 か？　そ れ は み ん な に 公 平 か？　そ れ は 好 意 と 友 情 を 更 に 深 め る か？　そ れ は み ん な の た め に な る か？

お客様            　　　　　　　陶芸家 羽石修二様

　昨年 3.11 に大震災においては、焼き物の里笠間も
大きな被害を受けました。私共のような個人において
も規模の違いこそあれそれぞれに被災し、当方ではガ
ス窯、穴窯共に天井が崩れ落ち、煙突が倒れる等の建
物の被害の他に、展示会用に焼きあがっていた作品も
多数割れるなどしました。
地震直後は、先行きの不安に茫然とした作家も多かっ
たと思います。しかしその後の切り替えは早かったよ
うです。それぞれに助け合いながら、後片付けや応急
処置をいち早く済ませ、生活の立て直しを考えた方が
多かったように思います。
そんな中で、間近に陶炎祭もせまってきました。
　混乱の中で各地のイベントは自粛ムードが高まり、
軒並み中止となったようですが、笠間に関しては、こ
こで陶炎祭を中止にしては作家のモチベーションも下
がってしまうだろうと、なかば強行に開催が決まりま
した。
　結果、メディアからの応援もあり、過去最高の人出
となった陶炎祭が開催されたのでした。
　お客様の応援が一番の原動力となったのは言うまで
もありません。その後はボランティアの人たちや行政
の金額的支援もあり、一気に復興が進みました。
また、平行して自分たちでも、もっと大変な被災地の
為になにか出来ないかとの声が自然発生的に持ち上が
り、共同組合が取りまとめて被災地へ飯碗１万個を贈
ろうというプロジェクトが行われました。
　今回の震災では、さまざまな人、行政機関、メディ
アから応援をいただいたお蔭で、笠間焼が元気を取り
戻すことが出来ました。私達作り手にとっては、この
感謝の気持ちを胸に作品作りをしていくのが、ご恩に
報いる事だと思っています。
ありがとうございました。

本日の合計　22,000円 / 累計 1,666,460円

出席報告　                                     佐藤 昭 委員長
出 席 欠 席 病 欠 免 除会 員 数例 会 日

301033465/30

■ メークアップ
月   日 メークアップ場所 氏  名

5月22日 第3回会長幹事会 加藤 昌美さん、渡辺 進さん

5月18日 第88回 7RC
ゴルフ大会参加

新井 利平さん、日向野 陽さん
百目鬼博行さん、細谷 貢さん
根岸 隆男さん、早瀬 浩一さん
永井 啓一さん、新井 和雄さん
白井 信行さん、鈴木 光則さん
関谷 徹さん

羽石先生ようこそ。卓話よろしくお願い致しま

す。

羽石さん卓話よろしくお願いします。

小中校時代の羽石さんと嫁は同窓でした。こう

言うご縁があって今日の卓話は楽しみにしてい

ます。

久しぶりに出席しました。外山さん入会おめで

とう、これからよろしくお願い致します。

陶芸家の羽石様、今日の卓話よろしくお願いし

ます。

羽石先生の卓話を記念して。本日は出張してお

りまして欠席となります。申し訳ありません。

羽石先生ようこそお出でくださいました。本日

の卓話楽しみにしています。又、笠間で一杯飲

みましょう。

陶芸家羽石さんよろしくお願いします。

羽石さん卓話楽しみにしております。よろしく

お願いします。

羽石さん、御免なさい。本日業界の関連団体の

総会出席のため卓話を聞くことが出来ません。

後日連絡します。

今月も本業を支えてくれた従業員たち、そして

家族に対し感謝し、ロータリアンとして奉仕部

門の協力の意を表したい。

今月も本業を支えてくれた従業員たち、そして

家族に対し感謝し、ロータリアンとして奉仕部

門の協力の意を表したい。

今月も本業を支えてくれた従業員たち、そして

家族に対し感謝し、ロータリアンとして奉仕部

門の協力の意を表したい。

加藤 昌美さん

渡辺 進さん

井狩 浩一さん

日向野 陽さん

早瀨 浩一さん

小嶋勝五郎さん

溝口 明洋さん

佐藤 昭さん

永井 啓一さん

小薬 拓巳さん

奥沢 裕二さん

小林 一彦さん

神山 芳子さん

スマイルBOX　                      小島 ゆり 委員長


